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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和３年７月28日（水）午後１時30分から午後２時50分までの間

第２ 出席者 西山委員長（司会）・古谷委員・小田切委員

本 部 長 ・ 警 務 部 長 ・ 生 活 安 全 部 長 ・ 刑 事 部 長 ・ 交 通 部 長

警備部長・情報通信部長・首席監察官・総務参事官・組織犯罪対策参事官

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

本日も大変暑く、夏本番という感じがいたしました。東京オリンピックも開会とと

もに数多くの選手の活躍で大変盛り上がり、いい雰囲気になってきているんではない

かと思っております。様々な困難を乗り越えて、こういった事業が円滑に行われるの

は、その背景に警察の皆さま方の支えがあちこちにあるというふうに感じております。

この数日、随分県外からのお客さまが増えてきたと思いますので、色々な面で各種

事故防止を十分強化していただきたいと思います。

今朝、高知市内で交通事故処理をする警察官を見かけました。その対応を見てても

非常に円滑で迅速な対応であったと思っております。

暑い日が続きますので、健康管理には十分留意していただき、また、新型コロナウ

ィルス感染防止にも十分気をつけて過ごしていただけたらと思います。

２ 報告事項

(1) 「高知県警察における女性警察職員活躍等の推進のための行動計画」の実施状況

について・・・【資料１】

警務部から、「高知県警察における女性警察職員活躍等の推進のための行動計画」

の実施状況について報告があった。

委員から、「男性の育児休暇取得を促進するうえで、ホームページに「どのよう
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なことに工夫をしたのか」といった内容を掲載するだけも伝わり方が良くなるので

はないか。」旨の発言があった。

また、他の委員から「今の若い男性の行動が変わり、育児・家事に協力的である。

今後は、親の介護にも関わってくることから、公的サービスを上手く使いながら男

性の参加意識の向上にも努めていただきたい。」旨の発言があった。

(2) 令和３年上半期の犯罪情勢について・・・【資料２】

刑事部から、令和３年上半期の犯罪情勢について報告があった。

委員から、「犯罪の形態が変化し、人口の推移からも色々な社会構造の変化を改

めて感じた。今後の犯罪情勢を分析し、そしてまた防犯に対する更なる備えを進め

ていただきたい。」旨の発言があった。

また、委員から、「犯罪件数が減少傾向にあるが、表面化しない各種事案が発生

し、また発生する可能性が予想される。今の時代にあった各種対応の強化に努めて

いただきたい。」旨の発言があった。

(3) 令和３年上半期の交通事故の実態について・・・【資料３】

交通部から、令和３年上半期の交通事故の実態について報告があった。

委員から、「高齢者への明るい服の着用を促す効果的な対策を講じていただき、

高齢者が遭われる交通事故の抑止対策についてもなお一層取り組んでいただきた

い。」旨の発言があった。

また、委員から、「超高齢社会における高齢者が関係する交通事故抑止対策を今

一度検討していただきたい。」旨の発言があった。

(4) 第13回無事故・無違反ドライバーコンテスト「セーフティロード103（土佐）」の

実施について・・・【資料４】

交通部から、第13回無事故・無違反ドライバーコンテスト「セーフティロード103

（土佐）」の実施について報告があった。

委員から、「このセーフティロード103（土佐）は認知度も上がって来ている。今

後も継続して実施していただきたい。」旨の発言があった。
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(5) 令和３年上半期の機動警察通信隊の活動状況について

情報通信部から、令和３年上半期の機動警察通信隊の活動状況について報告があ

った。

委員から、「報告をしていただいた訓練を通じて、ハード面、そしてソフト面の

改善の機会を見つけ出し、次に繋げるよう取り組んでいただきたい。」旨の発言が

あった。

(6) 令和３年上半期の情報技術解析業務について

情報通信部から、令和３年上半期の情報技術解析業務について報告があった。

委員から、「この情報解析の技術を非常に重要な財産と認識している。更なる技

術解析の充実をお願いする。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 特定非営利活動法人こうち被害者支援センター定款の一部改正について

警務部から、特定非営利活動法人こうち被害者支援センター定款の一部改正につい

て説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

２ 弁明書の送付及び反論書等の提出について

警務部から、弁明書の送付及び反論書等の提出について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

３ 審理手続の終結について

警務部から、審理手続の終結について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定

した。

４ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年７月21日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。
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５ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（高知署）について報告があり、了

承した。


